

## NACIONAL

# Boric decreta estado de emergencia en Maule y Nuble por incendios forestales

En La Araucanía, el Mandatario estableció toque de queda, por seguridad, en 11 comunas de la región, una de las más afectadas por estas emergencias.

**José Carvajal Vega**

La mañana de este sábado, desde el Palacio de La Moneda, el Presidente Gabriel Boric anunció la aplicación de medidas constitucionales en las regiones de Maule, Nuble y La Araucanía ante los incendios forestales que afectan a esas zonas, en medio de una alerta roja por las altas temperaturas de este fin de semana.

El Mandatario, acompañado de la ministra del Interior, Carolina Tohá, y del subsecretario de la misma cartera, Luis Cordero, decretó estado de emergencia preventivo en las regiones de Maule y Nuble, con

lo que se busca, dijo Boric, "contar con el Ejército en labores de patrullajes", los que comenzaron al mediodía de este sábado.

Además de eso, el Presidente estableció toque de queda en algunas zonas de la Región de La Araucanía, específicamente en 11 comunas, de las cuales nueve corresponden a la provincia de Malleco, siendo estas Los Sauces, Traiguén, Purén, Angol, Ercilla, Collipulli, Lumaco, Victoria y Renaico; y Galvarino y Perquenco en la provincia de Cautín. La medida se aplicó desde las 22.00 horas de este sábado y hasta las 06.00 horas de este domingo.

El Presidente Boric explicó que

con dicha disposición se busca "resguardar la seguridad de las personas y tener mayor control sobre eventuales actividades delictivas".

Lo anterior, afirmó, porque "tenemos razones fundadas para creer que gran parte de los incendios que afectan hoy a La Araucanía son intencionales". En esa línea, también informó que "he instruido, a través de la ministra del Interior, que la PDI disponga a sus mejores equipos para llevar las investigaciones pertinentes y encontrar a los responsables".

**La situación de emergencia**  
La situación de emergencia más

compleja, hasta el cierre de esta edición, se registraba en La Araucanía, específicamente en la provincia de Malleco, donde el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) estableció una alerta roja debido a la serie de incendios que tuvo lugar en cinco comunas de la provincia y que destruyó cinco viviendas.

Misma alerta roja que también se determinó para Coihueco y Chillán, en Nuble, y para Santo Domingo, en la Región de Valparaíso.

Según el reporte del Senapred, los incendios de mayor comple-

idad ocurrieron en la comuna de Purén, donde el siniestro dejó 12 personas damnificadas. En Ercilla, un incendio que afectó a más de 200 hectáreas generó también que se tuvieran que evacuar sectores de la comuna de Collipulli. Durante la jornada, además, se debió interrumpir el tránsito de la Ruta 5 Sur debido al humo generado por ese siniestro.

En cifras de la Conaf, hasta las 20.30 horas de este sábado se registraban 102 incendios forestales a nivel nacional, 18 de estos "en combate" y 42 controlados, con una afectación total de 6.515 hectáreas en todo el país. ●



► El incendio en Collipulli provocó la interrupción del tránsito en la Ruta 5 Sur.